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COMPTE-RENDU AG CT – 17/03 

 
 
La saison 2021-2022 a repris sans encombre et sans restriction liée à la pandémie, une année pleine 
qui a permis de remettre l’ensemble de nos activités à jour.  
Un retour du nombre de licenciés à la normale.  
Poursuite des stages SAE et SNE. Mise en place d’un rassemblement escalade à la fin de la saison, 
conférences performance et prévention sexuelle dans le sport, … 
Le Boël approche à grands pas, Le Verger est toujours interdit et est repris par le national dans la gestion 
du dossier. 
 
Financier : 
La trésorière du CT 35 informe les présidents de clubs que la saison 2021-2022 fut une très bonne 
année avec un prévisionnel de 103K, et un résultat de 139K. 
Retour à un équilibre concernant les encadrements clubs. 
Deux événements exceptionnels ont impacté directement les finances : facturation du Boël + nouveau 
topo du département (facturation globale des topos sur cette saison, pas de stock). 
Information de la perte de 25% de la subvention de fonctionnement du département. 
Augmentation salaires et charges (2 temps pleins, topo, équipement). 
Explications déficit commissions compétition (heures salariés, location nacelle, …) et SNE (indication 
topo). 
 
Sur cette saison une subvention formation avait été demandé et reçu par le CT 35 : aide financière pour 
les licenciés 35 sur l’ensemble des formations. 
 
Sur 2023 : 

- Augmentation de 2€ des frais de déplacements par séance. Cette augmentation permet une 
équité entre les clubs et le CT 35. Les frais de déplacement reversé aux salariés étaient toujours 
supérieurs à ce qui était demandés aux clubs.  

-  
- Pas de changement sur le coût de l’heure d’encadrement et sur la cotisation de la part CT. 

Pierre Huchet, président OCC Escalade, relève la baisse de la subvention de fonctionnement du 
département et demande les prévisions que le CT compte mettre en place pour la combler. Une 
augmentation ne doit-elle pas être prévue comme anticipation à cette baisse de subvention ?  
Etienne Bonneau demande si, au vu de la trésorerie du CT, il est envisageable d’attendre avant de 
réaliser toute augmentation. 
 
 
 



 
Evolution des licenciés : 

- Grosse baisse chez BO du fait du petit groupe compétition seul FFME 
- Possibilité d’augmenter les licenciés en création de créneaux dans les clubs ou création de 

nouveaux clubs 
- Information sur l’évolution des licenciés chez les mineurs 
- Création The Roof et Sporting Club Mévennais 
- Forte augmentation chez Roc et Mer. Le club retrouve ses licenciés 

 
Commission SAE : 

- Arrivée de la salle de bloc de Chateaugiron (attention, pas de club prévu, SAE scolaire !!) – 
régionale bloc. La livraison devrait avoir lieu en Septembre 2023.  

- La Bouexière en fin d’année 2023 (départementale diff/vitesse) 
- Tinténiac (départementale bloc), en raison de travaux sur la toiture, le projet est repoussé pour 

la saison prochaine 
-  

Les prestations d’ouverture de voies sont en augmentation, ces interventions participent grandement 
à l’équilibre du CT 35.  
Noyal-sur-Vilaine, Chateaubourg, Cesson-Sévigné, Lycée Ozanam, Nivillac, Muzillac, Montauban de 
Bretagne…  
 
Le CT FFME 35 rappel qu’il est disponible dans l’accompagnement sur les contrôles visuels, fonctionnels 
des SAE. Nous invitons par ailleurs les clubs à demander en mairie les rapports de contrôles. Plusieurs 
SAE ne sont pas contrôlées dans le département… 
Gestion des EPI dans les clubs, établissements scolaires, collectivités … 
 
 
Commission SNE : 
Conventions CT/département toutes reconduites conformément au cadre national FFME (sauf Verger).  
L’ouverture du Boël ce profil avec une date à confirmer par la ville (Suppression des arrêtés municipaux) 
la date serait le 15 Mai. 
Le nouveau topo escalade en Ille-et-Vilaine a vu le jour, sa distribution a très bien débuté. Quelques 
erreurs ont été aperçu et seront rectifiées lors de la prochaine réimpression.  
 
Bilan des actions réalisées sur la saison 2022 sur l’ensemble des sites du département (et projet pour 
l’année 2023 avec certains chantiers non terminés). 

- Le secteur Charlemagne sur le site du Saut-Roland est en cours d’équipement, il sera fini pour 
les beaux jours.  

 
Le rassemblement escalade est prévu de nouveau cette année en date du Dimanche 25 Juin . 
Nous aurons grandement besoin de bénévole comme l’année passée ainsi que du prêt de matériel.  
 
Commission compétition : 
Info sur les compétitions de l’an passé 
 
Projet coupe départementale bloc 4 étapes (Noyal / BO / Modjo / The roof) 

➔ Problème capacité d’accueil, juges debout, pas de publics 
➔ 5000€ pour la réservation de salle 

 
Le CT envisage d’organiser une coupe pour les petits grimpeurs, les ouvertures des voies seraient 
organiser par les clubs ou le CT (Prestation payante). Le cout des inscriptions reviendrait en totalité aux 
clubs.  
 
Le CT FFME 35 souligne que nous sommes à la recherche de clubs organisateurs pour les championnats 
de la saison 2023-2024.  
Positionnement pour l’an prochain, qui intéressé ? 



 
Le CT FFME 35 souligne le besoin constant de bénévole au vu du nombre de grimpeurs. Chaque année 
le nombre augmente, ce qui monte bien l’engouement pour les compétitions.  
Le manque de juges et assureurs met en périls le bon fonctionnement des compétitions, cela s’est vu 
sur les dernier championnats de difficulté à Saint-Méen-le-Grand avec la suppression de 50% des voies 
par le PDJ en raison du manque de juges officiels. Ce manque de juge pénalise directement les 
compétiteurs.  
Toutefois comme dans tous sports il y a des règles, jusqu’à ce jour nous avions toujours dérogé à celle-
ci (Bien ou mal) ? Ce 26 Mars, nous avons vu ces effets quand celle-ci est appliquée … 
 
Commission formation : 
Indication calendrier des formations proposées, nombre de stagiaires, nombre de diplômés. 
Info nouvelles formations à venir : 

- Passeport vert/bleu/rouge 
- Formation PAC 
- Ouvreur N1 

Recensement des clubs avec les passeports orange (visibilité pour les formations SAE, encadrements 
bénévoles dans les clubs). 
 
 
Infos sur les stages perfectionnements réalisés (stages jeunes lors des vacances scolaires). 
Encadrements clubs dans lesquels le CT intervient. 
Développement de l’axe handi-escalade. 
Prestations encadrements extérieurs. 
 
Commission communication : 
 
Le CT 35 communique désormais sur ces actions via le réseau FFME Idfuse, ces mails peuvent 
apparaître dans vos spams.  
Toutes les actions du CT 35 sont à retrouver sur nos réseaux sociaux.  
 
Labels FFME 
 
Les labels sont à demandés directement auprès du National, nul besoin d’en faire la demande auprès 
du CT 35.  
 
 


